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Abstract (en)
A ductile steel band is made from an alloy containing the following proportions of elements indicated in thousandths of percent by weight: 0-20, pref.
2-20 of C, 0-500, pref. 100-500 Si, 0-1000 Mn, 0-100, pref. 50-100 P, 0-50 S, 0-100 Al, 0-10, pref. 2-8 N and one or more of 0-150 Ti, 0-150, pref.
10-50 Nb and 0-5, pref. 0-2 B, the remainder being Fe. The alloy is first hot-rolled, then cold-rolled to reduce its thickness by over 20%, annealed at
up to 920 degrees C, cold rolled again, also reducing the thickness by over 20% while impressing a degree of rugosity on the surface, and finally
annealed at above recrystallisation temp. A thin steel band made the process is also claimed.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un procédé de fabrication d'une bande de tôle mince à emboutissabilité améliorée ayant une bonne aptitude à
la déformation en expansion et à la déformation en rétreint, caractérisé en ce qu'il consiste à : élaborer un acier comprenant en millième de pour
centpoids une teneur en carbone inférieure à 20, une teneur en silicium inférieure à 500, une teneur en manganèse inférieure à 1000, une teneur
en phosphore inférieure à 100, une teneur en soufre inférieure à 50, une teneur en aluminium inférieure à 100, une teneur en azote inférieure
à 10 et aucun, un ou plusieurs éléments parmi le titane, avec une teneur inférieure à 150, le niobium avec une teneur inférieure à 150, le bore
avec une teneur inférieure à 5, le reste étant du fer et des résiduels, réaliser un laminage à chaud, réaliser un laminage à froid avec un taux de
réduction supérieur à 20%, réaliser un recuit à une température comprise entre la température de restauration de l'acier et 920°C, réaliser un
second laminage à froid avec un taux de réduction supérieur à 20% en imprimant à la bande de tôle une rugosité déterminée, effectuer un second
recuit à une température supérieure à la température de recristallisation de l'acier. L'invention concerne également une bande de tôle mince à
emboutissabilité améliorée obtenue par ce procédé.
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